
 私が例会場でお話しする会長 

挨拶は、今日で最後になります。 

 皆様におかれましては、一年 

もの間、若造のお話にお付き合い 

いただき、ありがとうございました。 

 ロータリークラブの会長はクラブにおいて象徴

であり、よく天皇に例えられます。 

 私が入会した頃の川口/鳩ヶ谷武南RCは、ほと

んどの活動を会長幹事および事務局でまわす状況

でしたが、数年前にクラブ空中分解寸前の大きな

危機を乗り越えて以来、本来あるべき姿、各委員

会を中心にクラブが活性化するようになってきま

した。 

 

 それも昨年の平井年度にもなりますと、他クラ

ブから一目置かれる部分も多くなり、今年度はコ

ロナ・パンデミックを過ぎたことも重なってさら

に幅が広がったように思います。 

 それもこれも、各委員長を中心とする皆様のご

活躍のおかげですし、おかげさまで会長にしか経

験できない数々の思い出と、自己研鑽を積むこと

ができました。 

 この場を借りて改めて御礼申し上げます。 

 昨年度の3名入会に続き、今年は大川会員の 
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ご入会もありました。我がクラブにとって、

2世代続けてロータリアンとなっていただけ

たことは初のことかと思います。若手の活躍

も目覚ましく、まるで大規模クラブさながら

の勢いを感じることもありました。 

 まだ少し人数の少ないクラブではあります

が、このペースで成長を続けられれば30名規

模のクラブになれるのも遠くない将来にあり

得るのではないでしょうか。 

 100年以上続いてきたロータリーには現代

でも活かせる、またはいつまでも変わらない

ノウハウがたくさんあると思います。 

 

 次年度は地区で大ベテランの北條さんも仲

間に加わります。これを機会に地区の情報や

ノウハウを吸収し、さらなる成長を期待して

います。大きく言えば、その先に日本や世界

にも目を向ける日も来ると思います。 

 中期的には、今日報告にこられた二人のよ

うに、これまでのRYLA研修生や青少年交換

留学生、米山奨学生などが、ロータリープロ

グラムで得た人脈や学びを活かし、リーダー

シップを発揮して益々の活躍をし、それが

我々の耳に入ることを楽しみにしています。 

 地域への奉仕活動やクラブ内奉仕も同様で、

奉仕を受けた人々がそれまでより幸せになり、

その想いの輪が少しでも広がっている世の中

になることを願っています。 

 会長挨拶／会長 山崎真之介 



 我々ロータリークラブの奉仕活動はすぐに

結果が出るようなものではありませんが、い

つか、しかし確実に、報われることであると

信じています。 

 長い目で関わっていくロータリーですから、

根を詰め過ぎないマネジメントも必要と感じ

ています。年齢や社会的地位などの秤にかけ

られない、皆平等という珍しい組織において、

墓場まで仲間でいられるロータリアンたちと

の飲み会や旅行、ゴルフなど、親睦活動もや

はり外せないのがロータリーだと実感してい

ます。 

  

 会長を経験して言えるのは、やはりロータ

リーは「奉仕と親睦である」ということでし

た。 

 特に諸先輩方には、この1年間を通して

色々言いたかったこともあろうかと思います

が、そこはどうかまだ長いロータリー生活の

中で成長することに期待していただいて、言

いたかったことは来週の最終例会でアルコー

ルと共に喉に流していただき、またはゴルフ

にご参加の皆様はボールごとウォーターハ

ザードに流していただきまして、年度を締め

括らせていただけますと幸いです。 

 以上で会長挨拶を終わります。 

 幹事報告／幹事 嶋田悟志 

●2022-2023年度IM会計報告 

 ですが、収入1,750,600円で 

 支出が1,339,402円で、残高が 

 411,198円になりました。 

●会員人数割合で返金があり 

 ましたので本日会計の清水会員 

 にお渡しします。 

●第35回インターアクト年次大会の開催につい  

 て案内が来ております。8月21日12時30分〜 

 鴻巣文化センターで行われます。参加された 

 い方は7月7日が期限となっておりますので宜 

 しくお願いします。 

●2023-2024年度部門セミナー登録料一括振込の 

 ご案内が来ております。58,000円で7月8日迄  

 に振り込みになりますので次回理事会で承認 

 いただきたいと思います。 

●先週の幹事報告でもご案内した3部門1委員会 

 (DEI推進委員会)合同セミナーですが、対象の 

 方で参加できない方は他の会員の推薦をお願 

 いします 

 以上幹事報告です。 



お客様紹介／中山 晉副会長 

 7月16日鰻屋の十和田で新旧 

会長幹事会が行われましたので 

ご報告します。 

 2022-2023年度11グループ会長 

幹事会費内訳をいただきました。 

 入金が803,002円で出金が737,850円で残金が

65,152円となりました。残金は次年度繰越です。 

 新会長幹事会では大口補助金についての報告

がありました。7,000ドル(95万円)が通り、10月

27〜29日に行われる市産品フェアに11グループ

で出展することになりました。 

 奉仕活動など展示する予定ですが今後の会長

幹事会で決めていきます。 

 IM実行委員の選出例年通り2名です。 

 次々年度会長幹事の岡田会員、小林会員宜し

くお願いします。 

 ガバナー公式訪問が9月13日、公式訪問前ガバ

ナー補佐訪問は9月6日になります。年度はじめ

の岡村ガバナー補佐の挨拶は8月2日になります。 

 各クラブ周年行事についても話があり、6月23

日川口RCの65周年があります。我がクラブの40

周年も伝えました。 

 RLI受講のお願いがありました。岡田会員、小

林会員は是非受講をお願いします。 

 次回は7月28日になります。 

 以上会長幹事会報告です。 

 

委員会報告 

●会長幹事会／会長エレクト・幹事 嶋田悟志 

●会長幹事会／会長 山崎真之介 

 16日にうなぎ十和田にて、 

新旧合同・今年度最終会長 

幹事会がありました。 

 過去一年の振り返りの 

発表の場にて、当クラブが 

実施したあいサポート研修 

について触れたところ、次年度会長幹事から

も大きな注目を浴び色々と質問される場面も

ありました。 

 武南からグループへ、そして地区への影響

力もある一年間を過ごせたことを大変光栄に

思える瞬間でした。 

  



●会長エレクト 嶋田悟志 

 次年度会長を仰せつかり 

ました嶋田です。 

 2回目の会長となりますが、 

私はそれほどロータリーも 

語れません。今年度の山崎会長、前年度の平

井会長ほど勉強もしてませんし熱心でもあり

ません。 

 2人があまりにも真面目で熱心に会長職を

務めたのでプレッシャーもあります。 

 一度目の会長の時も会長挨拶でロータリー

はあまり語りませんでしたが今回もそのつも

りです。会長挨拶では私が増強した会員たち

の出会いから仕事まで改めてご紹介したいと

思っています。 

  

 次年度は記念すべき創立40周年でもありま

す。先日台湾に行った際には大甲さんにかな

りの歓迎を受けました。こちらも平井会員の

努力の賜物だと感じています。 

 40周年では大甲さんとの関係も更に発展さ

せたいと思います。また記念式典では今まで

お世話になった11グループの方々にもたくさ

ん参加していただき盛り上げていきたいと思

います。 

 武南クラブは若手が積極的に動いてくれま

す。入会間近の小林会員も米山奨学生のカウ

ンセラーを務めてくれました。次年度は岡田 

お客様ご挨拶 

ガバナー補佐 伊藤 高太郎様よりご挨拶を

いただきました 

RYLA研修生報告 

RYLA研修生 金子淳さん、佐藤祐樹さん（共

に株式会社ピュアホームズ）より研修時の写

真を動画にまとめ、報告をいただきました。 

プログラム／次年度に向けて 



 次年度、副会長と言う 

事で自動的にクラブ管理 

運営部門委員長の役責を 

与えられました。 

 以前はクラブ奉仕部門 

委員長との名称で有った 

かと思いますが兎に角、偉そうな尤もらしい

名称の役職でございます。 

 少し前に開かれました地区協のセミナーで

は此の役職、大変難しいことをレクチャーさ

れましたが要はロータリーで委員会構成をな

すＳＡ、プログラム、出席、会員選考 増強、 

 今年度の奉仕活動は、 

クラブの40周年とアフ 

ターコロナ。 

 そして部門の４委員会 

の委員長が、若手で行動 

力に溢れているので、 

例年以上の奉仕活動が期待できます。  

 しかし、現状のクラブは、盛大に奉仕活動

ができる状況にないといえます。この状況を

踏まえて、有効な奉仕活動ができるように、

各委員会にアドバイスと調整をしていくのが、

部門長の仕事と考えています。  

●次年度幹事 平井利和 

● 次年度副会長・クラブ管理運営部門 部門長 

               押田一夫 

● 次年度社会奉仕・職業奉仕委員長 岡田聡 

 次年度、社会奉仕委員長兼、 

職業奉仕委員長の岡田です。 

 社会奉仕に関しては、例年 

の活動を引き継ぐ、子ども 

食堂、フードパントリー、 

はぴママなども行いながら、新規企画の献血

セミナーも実施したいと考えています。 

 また社会奉仕委員の皆様には、炉辺もさせ

て頂きながら、次年度宜しくお願いします。 

職業奉仕に関しては、先週もお伝えしました

が、新会員の職場訪問・見学も検討しており

ます。 

 また次々年度に会長もさせて頂くことに

なっております。 

 嶋田年度の理事会例会が 

滞りなくスムーズに、 

そして会長が輝き、会員 

皆様がストレスなく楽しく 

一年間を過ごしていけますよう、努めてまい

りたいと思っております。 

 次年度嶋田年度は40周年という節目の年で

あり、大変なプレッシャーを感じてはおりま

すが、近い将来ガバナー補佐、いずれは第

2770地区ガバナーになるであろう偉大なる 

嶋田会長に指名を受けたからには期待に応え

られるよう頑張って参りたく思っております。 

社会奉仕委員長も新しい奉仕活動の準備をし

てくれています。 

 40周年を機に益々盛り上げられるよう会長

職を務めさせていただきますので、皆様宜し

くお願い致します。 
● 次年度奉仕プロジェクト部門 部門長 中山晉 

親睦など活動の”質”を高め、やがてはクラブ

の活性化、会員増強に繋がることになればと

少しは努力するつもりです。 



 クラブ内での引き継ぎは 

済みつつありますが、クラ 

ブ外との関わりの中では 

今年度の動きが次年度にも 

関連してくる場面もあります。 

 直近の状況をよく理解している直前会長とし

て、次年度の会長幹事を陰ながら支える大役と

捉え邁進して参りたいと存じます。 

●次年度SAA・プログラム委員長 布施明軌 

● 次年度副幹事 会員増強維持委員長 小林元 

● 直前会長 山崎真之介 

 次年度も、今年度に引き 

続き会計の職務を仰せつ 

かった清水です。 

 今年度はなんとか無事に 

全体としては予算内に収まりそうです。次年

度は、創立記念行事もあり、会長、会長幹事

がとても心配なところがありますので、事務

局との連携は密にし、過去の事故等は起こさ

なにように業務を執行していきたいと思いま

す。 

 よろしくお願いいたします 

 次年度 SAA、プログラム 

委員会の布施です。 

 みなさま一番気になって 

いる食事は今年度にひき続き 

岡田さんが担当していただけ 

るそうですので、来年度も美味しい食事を楽

しんでいただけます。 

 プログラム委員会としましては各委員会と

打合せをして、社会奉仕活動、旅行をはじめ

とした親睦活動を楽しく行えるように 

プログラムを組んでいきたいと思います。 

 私自身ロータリーに入会 

させていただき、やっと１年 

３カ月経過したところで、 

まだ分からない部分が多い 

状況ではありますが副幹事 

の大役を仰せつかりました。 

 次年度は平井幹事の隣で幹事の仕事を学び

たいと思っております。 

 会員増強につきましては押田さんからは誰

でも入会させれば良いわけではないという 

● 会計 清水勉 

お話をいただき、中山さんからは５名ほど増

強しましょうというお話を頂き、岡田さんか

らは社会奉仕を絡めて増強に結び付けたいと

いうことでしたので困惑している部分もあり

ますが、私としましては社ロータリーの活動

に熱心に参加してくださる方、そして親睦を

通してクラブ会員としての絆を深め、会員維

持という部分も大切にしていきたいと思って

おります。 

 次年度もどうぞよろしくお願い致します。 

 私は今、ロータリー2年目で43歳なのです

が、世界を見渡すと、各国のリーダーは40代

が活躍しています。ニュージーランドの前首

相の女性の方もそうです。 

 私自身も、40代がリーダーとして一番頑張

らなくてはならないと考えています。 

 次年度はしっかりと嶋田会長や署先輩方に

勉強をさせて頂く1年と致します。 



会場監督／岡田 聡SAA委員長 

出席報告 

会員数 22名 

免除者数 3名 

免除者欠席数 1名 

メーキャップカード 0枚 

本日の出席数 16名 

本日の出席率 76.19％ 

四つのテスト／小林 元会員 

伊藤高太郎様 今年度ガバナー補佐としてお世話にな

りありがとうございます。益々のご活

躍祈念致します。 

間島会員 伊藤AG、金子さん佐藤さんようこそ 

押田会員 

鈴木会員 妻の誕生日プレゼントありがとうござ

います 

菅野会員 

安藤会員 

中山会員 お客様ようこそ！！会長幹事、一年間

おつかれさまです。 

布施会員 伊藤AGようこそ。金子さん、佐藤さん

ようこそ。 

清水会員 伊藤AGようこそ。金子さん、佐藤さん

ようこそ。 

嶋田会員 伊藤AGようこそ。金子さん、佐藤さん

ようこそ。 

山崎会員 伊藤AG、金子さん佐藤さんようこそ 

平井会員 伊藤AGようこそ。山崎会長おつかれさ

までした 

岡田会員 伊藤様、金子様佐藤様ようこそいらっ

しゃいました。 

小林会員 伊藤AG、金子さん佐藤さんようこそい

らっしゃいました。 

大川会員 伊藤AG、金子さん佐藤さんようこそい

らっしゃいました。 

ニコニコBOX報告／布施 明軌会員 



本日合計 24,000円 

年度累計 481,000円 

次回のお題 ≪ 未定 ≫ 

次回の予定 

● 7/5（水）理事会・例会 

● 6/28（水）山崎年度最終例会 

       ゴルフ会場：千葉カントリークラブ 

       最終夜間例会会場：ひら井蕨店 

今月のお誕生日 

6月のロータリーレート 

6/8 小林智加令夫人 

6/19 鈴木昌江令夫人 

140.00円／＄ 

【編集後記】 

 いよいよ例会場での野村さんが一緒に 

いて下さる最後の日を迎えてしまいました。 

不安なことばかりですが、どうぞよろしく 

お願い致します。見習い特権ももう間もなく 

終了です。     事務局見習い：志村 

 

例会風景 


